
BRUNA DO PAT QUER MÉDICO VASCULAR PARA A POPULAÇÃO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

A vereadora requereu em sessão legislativa realizada na noite de hoje, 10, oficializar a
Secretária Municipal de Saúde de Santa Isabel, Estela Santana para que informe à Casa de
Leis sobre a possibilidade em disponibilizar um Médico Vascular para atender os munícipes.
A parlamentar justificou o pedindo, enaltecendo a demanda do Município, além de objetivar
a melhora no atendimento aos usuários do serviço público de saúde.
Bruna reforçou ainda que os usuários que utilizam o sistema SUS têm esperado por mais de
seis meses, segundo relatos dos próprios munícipes, por uma consulta com a especialidade.
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